

Schülerrat des  
Julius-Ambrosius-Hülße  
Gymnasium

Wir  
machen  
Schule!

Kurze Information an alle Gäste, Schüler, Lehrer, Eltern:

Da der Schülerrat des JAH-Gymnasiums gestern wieder einmal tagte haben wir nun ein paar Informationen für euch. Das Sommerfest wird am Donnerstag, den 17.07.2014 stattfinden. Unser diesjähriges Motto ist „A-Games“ (stehend für Ambrosius Games). Also dreht sich alles um Sport. Welche Spiele und andere Aktivitäten es gibt könnt ihr im Protokoll der Sitzung nachlesen, welches auch hier auf der Seite zu finden ist. Wir hoffen auf gutes Wetter und freuen uns sie zu sehen. Bis dahin auf Wiedersehen.

*i.A. des Schülerrates des JAH-Gymnasiums Dresden*

*Sven Liebert*

*Klassensprecher 8c*